



Pièces	10 Pièces
Superficie	366 m²
Référence	5999693
Prix	6 600 000 €

Paris 17^{Eme}

Maison à vendre (75017)

Paris 17 - Rotonde du parc Monceau - Hôtel particulier d'exception à usage mixte habitation / professionnel - espaces extérieurs - 4 chambres et 4 bureaux ou salles de réunion. Magnifique Hôtel particulier en pierre de taille et briques construit en 1880 puis rénové et surélevé il y a 5 ans. D'une surface de 332 m² (326,79 m² "Carrez"), il est réparti sur 5 niveaux avec ascenseur et dispose d'un usage mixte habitation 51% / professionnel 49%. Il se compose de la façon suivante :- Au rez-de-chaussée : une entrée, un accueil, un espace avec un ascenseur qui dessert tous les étages, deux ...

Paris 17 - Rotonde du parc Monceau - Exceptional mansion for mixed residential / professional use - outdoor spaces - 4 bedrooms and 4 offices or meeting rooms. Magnificent mansion in stone and bricks built in 1880 then renovated and raised 5 years ago. With a surface area of ?? 332 m² (326.79 sq-m "Carrez"), it is spread over 5 levels for mixed use housing 51% / professional 49% and is composed as follows:- On the ground floor: an entrance, a reception, a space with an elevator which serves all floors, two kitchenettes, two toilets and an office.- Below a mezzanine, consisting of: a sauna with ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

